



ACTAS

Acta da SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA, nº 02/AF/2006, de 23 de Junho de 2006

Aos vinte e três dias do mês de Junho do ano de dois mil e seis, pelas vinte e uma horas, na Sala de Reuniões da Junta de Freguesia de Vila Cã, teve lugar a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia, estando presentes o Presidente da Assembleia Dr. Manuel Duarte Domingues, Maria de Fátima Ferreira Gonçalves, Leontino Ribeiro da Conceição, Cipriano da Piedade Silva, Manuel Ferreira, Arlindo Gonçalves, Lourenço Mendes Monteiro, António Duarte Gonçalves e Carlos Monteiro, bem como os membros da Junta de Freguesia, Jorge Gameiro da Silva (Presidente), Amílcar da Silva Fernandes (Secretário) e Diamantino Guardado Luís (Tesoureiro), a fim de apreciar e deliberar sobre os assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:

Período de Antes da Ordem do Dia

1. Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior;
2. Leitura/resumo de expediente recebido;
3. Intervenções na generalidade;

Período da Ordem do Dia

4. Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia;
5. Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde 22 de Abril até 23 de Junho;
6. Apresentação, discussão e votação do Protocolo de Delegação de Competências e Transferência de Meios Financeiros entre o Município de Pombal e a Junta de Freguesia de Vila Cã;
7. Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Prémio ao Melhor Estudante do 12º ano da Freguesia de Vila Cã;
8. Apresentação, discussão e votação da 1ª Revisão ao Orçamento de Despesas de Capital para 2006;
9. Deliberar sobre o pedido de isenção de taxas e emolumentos do Centro Social de Vila Cã;
10. Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Transportes Escolares;
11. Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos das Escolas do 1º Ciclo da Freguesia;
12. Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos do Jardim de Infância de Vila Cã;
13. Apresentação de Informações sobre a Assembleia de Compartes dos Baldios Balaloo, Lombancha e outros.

Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia Dr. Manuel Duarte Domingues, secretariado pela Senhora Maria de Fátima Ferreira Gonçalves e pelo Senhor Leontino Ribeiro da Conceição.

O Senhor Presidente da Assembleia deu início aos trabalhos, saudando todos os membros da Assembleia, bem como os membros da Junta de Freguesia, tendo igualmente saudado os cidadãos presentes na sala. Após a chamada, verificou-se estarem presentes todos os membros que compõem esta Assembleia de Freguesia.

De seguida entrou-se na discussão e votação de todos os pontos constantes da ordem de trabalhos referida na convocatória, relativamente aos quais se dá por reproduzido o teor das deliberações.

Ponto 1 - Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior

O Senhor Presidente da Assembleia sugeriu a dispensa da leitura da acta da sessão anterior, por ter sido enviada a todos os membros os quais tinham conhecimento do seu



ACTAS

conteúdo. Passou-se à discussão da acta, não tendo havido qualquer intervenção. Posta à votação, foi aprovada por unanimidade.

Ponto 2 - Leitura/Resumo de expediente recebido

O Senhor Presidente da Assembleia informou não haver expediente recebido desde a última sessão.

Ponto 3 - Intervenções na generalidade

O Senhor Presidente da Assembleia abriu uma primeira fase de inscrições, tendo-se inscrito os Senhores:

1 - **Cipriano Piedade Silva**, que colocou as seguintes questões:

- a) Qual o ponto da situação do alargamento da estrada do Souto e a quem cabe a fiscalização. O **Presidente da Junta** respondeu que não tem ideia de quando ficará pronta e a sua fiscalização é da responsabilidade da Câmara;
- b) Em que condições se encontram os caminhos florestais. O **Presidente da Junta** respondeu que vão continuar a ser feitos, tal como tem sucedido, dentro das nossas possibilidades;
- c) Quantos alunos existem na Freguesia. O **Presidente da Junta** informou que no ano lectivo 2005/2006 havia 101 (cento e um) alunos, sendo 41 (quarenta e um) da pré-primária e 60 (sessenta) da primária, prevendo-se para o próximo ano lectivo um aumento no primeiro ciclo e uma diminuição na pré-primária;
- d) Em que situação se encontram os pontos de água da Freguesia. O Presidente respondeu que o ponto de água do Castelo se encontra vedado. O do Viuveiro está em fase de execução e o da Pipa vai ter início na próxima semana.

2 - **Lourenço Mendes Monteiro**, que questionou os seguintes aspectos:

- a) Ponto de situação sobre a execução da estrada da Pedreira, tendo o **Presidente da Junta** respondido que estão a ser feitas diligências junto da Câmara com vista ao prosseguimento do projecto, inclusivamente os responsáveis da Pedreira disponibilizaram o seu topógrafo para fazer o levantamento topográfico e uma máquina para melhor acessibilidade ao terreno, uma vez que a própria Pedreira tem urgência em avançar com a obra;
- b) Sobre a viatura para combate aos incêndios, fez um elogio à iniciativa da Junta. O Senhor **Presidente da Junta** agradeceu o elogio e acrescentou que o Senhor Diogo Mateus, vereador da Câmara responsável pela Protecção Civil, informou a Junta da intenção de atribuir uma viatura para fazer prevenção às Freguesias de Vila Cã e Abiúl, que ficará sediada em Vila Cã e, para complementar, a Junta de Vila Cã deliberou adquirir uma viatura própria, tendo já cinco voluntários com formação;

3 - **Arlindo Gonçalves**, que colocou a seguinte questão:

- a) Sobre as ligações do saneamento básico às habitações e quais as taxas de ligação que vão ser aplicadas pela Câmara. O **Presidente da Junta** respondeu que o emissário Barrocas/Abiúl se encontra concluído, faltando testar o saneamento que deverá estar ligado até final de Julho. Relativamente aos preços, desconhecem-se os valores que a Câmara vai aplicar.

4 - **Carlos Alberto Martinho Monteiro**, questionou o seguinte aspecto:

- a) Dado que a viatura a adquirir pela Junta é um veículo pesado, se os voluntários têm carta de condução de pesados para conduzi-la. O **Presidente da Junta** informou que três dos cinco voluntários possuem carta de pesados.

O Presidente da Assembleia abriu uma segunda fase de intervenções, tendo-se inscrito os Senhores:

5 - **António Duarte Gonçalves** que colocou as seguintes questões:

- a) Em que ponto se encontra a conclusão das obras da estrada de Trás-os-Matos, mais propriamente as tampas das caixas do saneamento que estão ocultas e o alargamento



ACTAS

- dos pontões. O **Presidente da Junta** respondeu que estes trabalhos são da responsabilidade do empreiteiro;
- b) Qual o ponto se situação da asfaltagem da estrada da Fonte Nova e que esta obra é prioritária em relação à do Outeiro/Pipa. O **Presidente da Junta** respondeu que a asfaltagem dos caminhos está dependente da Câmara;
 - c) Sugeriu ainda que era bom a Junta pensar num estaleiro para as máquinas e materiais. O **Presidente da Junta** respondeu que não é o momento oportuno em virtude do investimento que está prestes a ser feito na aquisição do mini-autocarro e do terreno para o Cemitério;
 - d) Se está prevista a colocação de passeios e valas para águas pluviais, pois seria oportuno a sua execução antes da asfaltagem.

A terminar este ponto, o **Presidente da Assembleia** realçou o facto de o Senhor Carlos Alberto Martinho Monteiro ter vindo para esta sessão de muletas, o que revela o seu grande espírito democrático e desejou-lhe rápidas melhoras.

Ponto 4 - Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia

O Senhor Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta, tendo este delegado no Tesoureiro, Senhor **Diamantino Guardado Luís** para fazer a apresentação da situação financeira da Junta, tendo este apresentado os seguintes valores: saldo em Depósitos a Prazo - 57.593,76 €; saldo em Depósitos à Ordem - 8.010,66 €; saldo a pagar a Fornecedores - 7.334,22 €. Seguidamente retomou a palavra o **Presidente da Junta** que referiu que a Junta de Freguesia paga a todos os fornecedores entre os 30 (trinta) e os 60 (sessenta) dias. Referiu ainda que, como se constata pelos valores apresentados pelo Tesoureiro, se hoje liquidasse o saldo aos Fornecedores ainda ficava com saldo positivo em Depósitos à Ordem.

Ponto 5 - Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde vinte e dois de Abril até vinte e três de Julho

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta que resumiu a actividade desenvolvida no período referido, nomeadamente: Abertura de caminhos florestais, Limpeza de bermas, empedramento de serventias, colocação de abrigos nas paragens de autocarros, inauguração da feira dos catorze, vedação dos pontos de água, alargamento e ensaibramento de caminhos, colaboração no alargamento da estrada do Souto com pessoal e equipamento e formação do pessoal para a prevenção aos incêndios. Referiu ainda a previsão do inicio das obras do refeitório da primária de Vila Cã logo que terminem as aulas e também da criação do Balcão de Atendimento ao Múncipe (BAM).

Ponto 6 – Apresentação, discussão e votação do Protocolo de Delegação de Competências e Transferência de Meios Financeiros entre o Município de Pombal e a Junta de Freguesia de Vila Cã

O Senhor Presidente da Assembleia informou que o protocolo tinha sido enviado em conjunto com a convocatória desta Assembleia a todos os seus membros para que tivessem a possibilidade de fazer uma análise e estudar o seu conteúdo. Em seguida deu a palavra ao **Senhor Presidente da Junta de Freguesia** que deu diversos esclarecimentos sobre o protocolo. Relembrou que o presente protocolo vigorará no âmbito do actual mandato e que vem no seguimento dos protocolos anteriores, em que a Câmara se compromete a transferir para a Junta de Freguesia de Vila Cã, uma verba correspondente a 35% do FFF (43.202 € x 35% = 15.120 €/ano) para compensar as despesas suportadas pela Junta nas obras que executa e constam do referido protocolo e ainda uma verba para satisfação de encargos com a contratação de um assistente administrativo. Neste protocolo está previsto também a possibilidade da Junta de Freguesia poder abastecer gasóleo e



ACTAS

gasolina para os seus equipamentos no parque de máquinas da Câmara, ao preço de custo e cujo valor será deduzido nas verbas a transferir. Na Cláusula 13ª do protocolo consta que o Município cederá a título gratuito à Freguesia em dias não úteis maquinaria e equipamento de que é proprietário e que a contratação de meios humanos que operam com a referida maquinaria e equipamento é da responsabilidade da Junta de Freguesia, no entanto e na prática, a referida cláusula não irá ser posta em prática, em virtude de não ser viável, uma vez que a sua aplicação iria gerar responsabilidades acrescidas para a Junta de Freguesia, nomeadamente em termos de custos e segurança no trabalho. Em geral, reafirmou o Senhor Presidente da Junta, que o presente protocolo satisfaz minimamente as necessidades da Junta de Freguesia.

O Senhor Presidente da Assembleia colocou o assunto à discussão, perguntando aos membros da mesma, se pretendiam intervir sobre este ponto, tendo-se inscrito os seguintes membros: Manuel Ferreira, António Duarte Gonçalves e Arlindo Gonçalves, que colocaram as seguintes questões:

- 1 – **Senhor Manuel Ferreira** – Se de facto este protocolo é mais vantajoso para a Freguesia do que os anteriores;
- 2 – **Senhor António Duarte Gonçalves** – Se em relação aos custos com o pessoal para assegurar o BAM referidos na Cláusula 8ª do protocolo, a Junta não vai ser prejudicada;
- 3 – **Senhor Arlindo Gonçalves** – Se é mesmo assim como é referido na Cláusula 4ª. Assim sendo, é preciso tomar medidas de segurança e de imediato na estrada das Várzeas, isto no que respeita à sinalização de trânsito, dado que as viaturas circulam a alta velocidade e existem cerca de 20 jovens naquela zona e o perigo é eminente.

O Senhor Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Senhor Presidente da Junta** que passou a esclarecer as questões colocadas pelos membros da Assembleia:

- 1 – Respondeu ao Senhor Manuel Ferreira, reafirmando que este protocolo satisfaz minimamente as necessidades da Junta de Freguesia, traduzindo grandes responsabilidades para este executivo que dentro das possibilidades, vai tentar cumprir;
- 2 – Respondeu ao Senhor António Duarte Gonçalves informando que, como estabelece o protocolo, todos os equipamentos são fornecidos pela Câmara, e numa primeira fase, o serviço vai ser assegurado pela actual funcionária da Junta, não havendo custos acrescidos nesta 1ª fase trazendo ainda algumas receitas à Freguesia, nomeadamente 20% das taxas Municipais cobradas no BAM e 0,20 € por cada cobrança de tarifas municipais;
- 3 – Respondeu por último ao Senhor Arlindo Gonçalves, dizendo que de facto o problema que colocou sobre os veículos circularem em excesso de velocidade é do seu conhecimento, mas que a colocação de limites de velocidade não resolve o problema dado que os condutores, na sua maioria, não respeita a sinalização e que a única hipótese é a colocação de lombas no pavimento, tendo já apresentado este assunto à Câmara estando a ser feito o estudo no sentido de ser encontrada a melhor solução. Não havendo mais intervenções por parte dos membros da Assembleia, o Presidente, colocou à votação o Protocolo de Delegação e Transferências de Meios Financeiros entre o Município de Pombal e a Junta de Freguesia de Vila Cã, tendo sido aprovado por unanimidade. Seguidamente foi colocada à discussão a proposta de aprovação por minuta da anterior deliberação sobre este ponto 6 da ordem de trabalhos. Não houve intervenções, pelo que o Presidente a submeteu à votação, tendo sido aprovada por unanimidade.

Ponto 7 - Apresentação, discussão e votação do regulamento do prémio ao melhor estudante do 12º Ano da Freguesia de Vila Cã



ACTAS

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou uma proposta de atribuição de um prémio ao melhor estudante do 12º ano da Freguesia, no valor de 500 (quinhentos) euros, com o objectivo de incentivar os jovens ao estudo, de modo a conseguirem melhores notas. Seguidamente apresentou o Regulamento que estabelece as normas de candidatura e atribuição do prémio.

Retomou a palavra o **Presidente da Assembleia** que realçou a importância deste prémio, felicitou a Junta pela sua criação, referiu que representa um incentivo para os nossos estudantes a caminho da excelência e que, por terem melhores notas, terão maior sucesso escolar e profissional. Em seguida colocou à discussão o referido Regulamento, não tendo havido intervenções, pelo que o colocou de imediato à votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade.

Ponto 8 - Apresentação, discussão e votação da 1ª Revisão ao Orçamento de Despesas de Capital para 2006

O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou uma proposta de Revisão ao Orçamento da Despesa para 2006 esclarecendo que esta Revisão se deve à necessidade de aquisição de equipamentos para a Junta de Freguesia. Referiu que se trata apenas de transferências entre rúbricas de despesa, suprimindo-se a verba relativa à carrinha multi-usos e criando-se as rúbricas relativas a uma motoniveladora, a um mini-autocarro, a uma viatura de combate a incêndios e a molduras para fotografias dos Presidentes de Junta, mantendo-se o total de despesa orçamentado em 195.850,00 €.

Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou este ponto à discussão, não tendo havido intervenções por parte dos membros da Assembleia, passou-se à votação da 1ª Revisão ao Orçamento, tendo sido aprovada por unanimidade.

Ponto 9 - Deliberar sobre o pedido de isenção de taxas e emolumentos do Centro Social de Vila Cã

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que referiu a apresentação de um requerimento que lhe foi dirigido pelo Senhor Daniel da Silva Santos, Presidente da Direcção do Centro Social de Vila Cã, no qual requer isenção de taxas e emolumentos relativos a documentos e emitir pela Junta ao Centro Social.

O Presidente da Assembleia pôs este ponto à discussão. Não tendo havido intervenções, passou-se de imediato à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.

Ponto 10 - Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Transportes Escolares

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou o Regulamento do Fornecimento de Transportes Escolares, tendo feito referência a alguns aspectos mais relevantes. Dado que o mesmo tinha sido enviado a todos os membros da Assembleia juntamente com a convocatória para que estes tomassem conhecimento do seu conteúdo, pediu a dispensa da sua leitura na íntegra.

Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou o Regulamento à discussão da Assembleia, tendo pedido para intervir o Senhor **António Duarte Gonçalves** que questionou qual o período de funcionamento referido no número 2, sendo esclarecido que entende-se o ano lectivo. Pediu ainda esclarecimento sobre o número 7.1 quanto às datas limites de pagamento dos transportes. Foi esclarecido que se a data limite, dia 8, coincidir com feriado ou fim de semana, passa para o dia útil imediatamente a seguir. Não tendo havido mais intervenções, o Presidente da Assembleia colocou à votação o Regulamento de Fornecimento de Transportes, tendo sido aprovado por unanimidade.



ACTAS

Ponto 11- Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos das Escolas do 1º Ciclo da Freguesia

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou o Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos das Escolas do 1º Ciclo da Freguesia, tendo feito referência a alguns aspectos mais relevantes. Dado que o mesmo tinha sido enviado a todos os membros da Assembleia juntamente com a convocatória para que estes tomassem conhecimento do seu conteúdo, pediu a dispensa da sua leitura na íntegra. Não tendo havido quaisquer intervenções, o Presidente da Assembleia colocou à votação o Regulamento de Fornecimento de Transportes, tendo sido aprovado por unanimidade.

Ponto 12 - Apresentação, discussão e votação do Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos do Jardim de Infância de Vila Cã

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou o Regulamento do Fornecimento de Almoços aos Alunos do Jardim de Infância, tendo feito referência a alguns aspectos mais relevantes. Dado que o mesmo tinha sido enviado a todos os membros da Assembleia juntamente com a convocatória para que estes tomassem conhecimento do seu conteúdo, pediu a dispensa da sua leitura na íntegra. Não tendo havido quaisquer intervenções, o Presidente da Assembleia colocou à votação o Regulamento de Fornecimento de Transportes, tendo sido aprovado por unanimidade.

Ponto 13 - Apresentação de Informações sobre a Assembleia de Compartes dos Baldios Balaloo, Lombancha e outros.

O Senhor **Presidente da Assembleia** informou que os representantes da Assembleia de Freguesia e da Junta de Freguesia, Manuel Domingues e Diamantino Luís respectivamente Presidente da Assembleia e Tesoureiro, estiveram presentes na Assembleia de Compartes realizada no dia 30 de Abril de 2006, na Escola do Vale. Informou que fez diversas intervenções nessa Assembleia, esclarecendo diversos aspectos e apresentando os seus pontos de vista, sempre na defesa dos interesses da nossa Freguesia.

Terminada a ordem de trabalhos o Senhor Presidente da Assembleia deu a palavra ao público que colocou as seguintes questões:

- a) **Senhor Alcides Simões** - Não entendeu se o Senhor Presidente da Assembleia interveio nessa qualidade ou na qualidade de representante da Freguesia quando esteve presente na Assembleia de Compartes. Afirmou que o povo da Serra não permitiu vender os terrenos Baldios da Serra e perguntou também onde está o dinheiro da vendas dos Baldios da Virtudes. O **Presidente da Assembleia** respondeu que fez a sua intervenção na qualidade de Presidente desta Assembleia, preocupado com a defesa dos superiores interesses da freguesia onde nasceu;
- b) **Senhor Virgilio Gonçalves** - Solicitou a colocação de um espelho no entroncamento da estrada de Trás-os-Matos/Casais, e a reposição do asfalto no corte feito na rua junto à sua habitação quando da colocação do ramal de água, que se verificou há cerca de 6 anos. Alertou da necessidade da criação de uma terceira faixa de rodagem na recta do IC8 na zona da antiga lixeira;
- c) **Senhora Graça Rodrigues** - Solicita que sejam tapados os buracos na estrada de Garriapa e alerta para que não sejam colocados editais da Junta nos contentores do lixo;
- d) **Senhor Manuel Domingues** - Pediu ao Presidente da Junta para concluir um caminho em Trás-os-Matos que se encontra meio executado;



ACTAS

- e) **Senhor Manuel Gomes** - Solicita um espelho para a estrada de Abiúl e alerta para o problema da falta de água na Fonte do Valbom, que pode estar a ser desviada. Perguntou também o porquê de só agora ter surgido a Assembleia de Compartes;
- f) **Senhora Arminda Simões** - Afirmou que o Senhor Presidente da Junta fundamentou muito bem todos os argumentos e opiniões sobre a carta enviada pela Assembleia de Compartes dos Baldios, datada de 27 de Fevereiro findo. Afirmou ainda que na sua opinião o que preocupa o Presidente da Junta é a perda de receitas;
- g) **Senhor Arlindo Gonçalves** - Solicitou a colocação de candeeiros de iluminação pública na estrada de Casais;
- h) **Senhor Manuel Luís** - Questionou sobre a base legal da carta Assembleia de Compartes enviada ao Presidente da Assembleia e ao Presidente da Junta.

O Senhor **Presidente da Junta de Freguesia** respondeu a todas as questões colocadas, dando os seguintes esclarecimentos:

- a) **Ao Senhor Alcides Simões** - Que o Presidente Manuel Domingues interveio como representante da Assembleia. Quanto aos terrenos baldios, não é intenção da Junta vender dado que não possui poderes para tal e se Juntas anteriores venderam terrenos no Baldios das Virtudes, desconhece esse facto e muito menos onde se encontra o dinheiro dessa eventual venda;
- b) **Ao Senhor Virgílio Gonçalves** - Vai ter em conta o colocação do espelho e repor o asfalto no corte do caminho. Quanto à terceira faixa na IC8, seria bom a construção dessa terceira faixa, que não depende da Junta;
- c) **À Senhora Graça Rodrigues** - Oportunamente serão tapados os buracos e quanto à colocação do editais, concorda com a observação;
- d) **Ao Senhor Manuel Domingues** - Sugeriu que formulasse o pedido por escrito na Secretaria da Junta, para que se possa dar seguimento;
- e) **Ao Senhor Manuel Gomes** - Vai ser colocado o espelho logo que possível e quanto à água da Fonte do Valbom vai também averiguar o que se está a passar;
- f) **À Senhora Arminda Simões** - Não comentou as afirmações;
- g) **Ao Senhor Arlindo Gonçalves** - Sobre a iluminação pública, a Câmara tem o critério de a aplicar exclusivamente em zonas habitadas e que dificilmente serão colocados candeeiros naquela zona que refere.

O **Presidente da Assembleia** fez questão de responder ao seguinte cidadão:

- h) **Senhor Manuel Luís** - A carta é ilegal dado que, na data do seu envio, a Assembleia de Compartes não tinha existência jurídica e, até agora, ainda não foram enviados à Junta de Freguesia de Vila Cã os elementos que provem a sua legalidade.

Não havendo mais ninguém do público interessado em usar da palavra, o Senhor **Presidente da Assembleia** agradeceu a todos os membros da Assembleia e da Junta de Freguesia pelas suas intervenções nesta sessão. Do mesmo modo aos cidadãos presentes, pelas suas intervenções e pela paciência e interesse com que estiveram presentes nesta Assembleia da nossa Freguesia.

Em seguida o **Presidente da Assembleia** deu por encerrada a sessão quando eram vinte e quatro horas, da qual se lavrou a presente acta, que por Maria de Fátima Ferreira Gonçalves, Primeira Secretária e Leontino Ribeiro da Conceição, Segundo Secretário, foi redigida e vai ser submetida à discussão e aprovação na próxima Assembleia.



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE VILA CÃ

19

Mestran

ACTAS

O Presidente da Mesa:

Mestran

A 1ª Secretária:

Ferreira

O 2º Secretário:

Quilício